
第1848回例会　2015.10.１　曇り　司会　長野会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中19名　73.10％

　欠席：橋岡・岡田・斉藤（守）・守屋・平山・輪湖・瀧（藤井・遠田・武市）各会員

◎メークアップ

　10／１～岡田～９／26～次年度ガバナー補佐会議　　橋岡～９／26～柏南RC

◎10月三つのお祝い

　会員誕生：大原俊弘会員（10月25日）・山崎新一会員（10月27日）

　夫人誕生：斉藤まり子様（10月４日）・大原好枝様（10月15日）・山崎由起子様（10月25日）

　結婚記念：相澤会員（10月４日）・武市会員（10月16日）・度会会員（10月16日）・

　　　　　　平山会員（10月22日）・草野会員（10月23日）

No. 1848号　　 2015年 10月８日発行

藤代　清七郎　会員　結婚祝い贈呈 山崎会員・大原会員　誕生日祝い

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　私の職業奉仕の一つとして、千葉県で行われる「人権擁護大会」についてご報告したいと思います。

　私たち弁護士は、「弁護士法」という法律でその使命・資格・組織などが制定されています。弁護士の使

命として「基本的人権の尊重と社会正義の実現」を謳われています。

　この趣旨に基づいて、日弁連と地元の単位弁護士会が、人権擁護大会を開催します。実は、本日から千葉

市の幕張で「人権大会千葉」が開かれます。人権千葉大会には、全国から2000名を超える弁護士及び市民な

どの関係者が集います。例会後、私も合流します。

　本日は分科会で①女性と労働②成年後見③原発問題が取り上げられます。

　①　女性と労働は、就業している女性の相対的貧困率は勤労世代で約13％、高齢者で19.3％と高率です。

母子世帯の貧困率は、80％を超える女性が働いているにもかかわらず、貧困率は50％以上といわれてお

り、女性労働の評価、労働環境、労働条件の改善などの提言を通じて、社会全体の問題として取り上げ

ます。

　②　成年後見については、認知症の方を「保護」の対象から「自己決定」の主体として位置づけて、その

意思決定支援制度の構築を提言するというものです。

　③　原発問題は、福島第１原発の被害の実情、健康管理、医療体制、事故収束への道筋の検証、汚染廃棄

物の問題の検証と対策が取り上げられます。

　以上のとおり、私たち弁護士は、日常的な民事事件・家事事件・刑事事件等の他に、人権擁護活動として、

各種の社会問題などに取り組んでいます。

　このような活動も RCでは職業奉仕・社会奉仕に位置付けられと思います。是非ともご理解いただきたい

と存じます。

伊藤幹事

１．10月のロータリーレートは１ドル120円です。

２．献血活動の表彰について

　　長年献血活動に貢献した当クラブに「厚生労働大臣賞」が授与されます。

　　授賞式

　　日　時：10月20日（火）13：30～15：30

　　場　所：千葉県文化会館　小ホール

　　※佐々木奉仕プロジェクト統括委員長・中村会員出席

３．親睦旅行会費の集金を行っています。ご協力をお願いします。

４．本日メールボックスに「ポールハリス・マルチプル・ベネファクター・米山功労その他取得一覧表」を

お配りしました。皆様の積立金額が記載されております。

　　10月の米山月間及び11月のロータリー財団に因み特別寄付をいただくための資料です。

５．財団NEWS10月号を回覧します。

幹 事 報 告

会長あいさつ



理事会報告（10月定例）

１．クラブ年次総会について（クラブ細則第５条第１節）

　　日　時：2015年12月10日（木）

　　※　承認

２．2016～17年度　指名委員会及び委員について（クラブ細則第３条第５節）

　　指名委員：会長大家・会長エレクト山口・直前会長大原・幹事伊藤　各会員

　　※　承認

３．ロータリー米山奨学会及びロータリー財団特別寄付について（別紙資料）

　　ニコニコボックス収益金の２％を各委員会に振り分け、寄付を希望する各会員に補填する件

　　各委員会へ24,000円

　　※　承認

　　※　クラブポイントの会員への委譲について　721,60ポイント

　　　　500ポイントを輪湖会員に委譲することを承認

４．クラブ「のぼり」作成の件

　　青地に白抜きで作成　費用５枚で29,700円（ポール・重石つき）

　　※　承認

５．出席委員会より　クラブ主催の諸行事をメークアップ扱いにする件

　　注「ロータリー定款第９条「出席」（５）

　　理事会承認のクラブの奉仕プロジェクト又はクラブが提唱した地域社会の行事や会合に出席すること」

　　※　承認

６．職業奉仕委員会「職場見学」について（会員・家族）

　　日　時：2016年１月21日（木）14：30～集合　食事は17：00予定

　　場　所：日本銀行本店　貨幣博物館　他見学

　　　　　　東京都中央区日本橋本石町2-1-1

　　食事処：㈱にんべん「日本橋だし場　はなれ」3,240円

　　※　詳細は、職業奉仕委員会に一任することを承認

７．会計四半期報告

　　※　報告を承認

８．地区より台風18号被害の義捐金依頼について

　　※　上限３万円とし、クラブ内で箱を回し、足りない分をクラブ会計より支出する。

　　※　例会で箱を回した結果３万円が集まりました。ご協力ありがとうございました。

「報告事項」

１．船橋中学校へハイブリット設備の移設工事が完了しました。



◎各委員会報告

　雑誌会報・広報委員会 鈴木（隆）委員長

「ロータリーの友を読もう　2015年10月号のみどころ」

　　横組み

　　R I指定記事

　　　ポリオ撲滅の物語を語りましょう Ｐ３

 RI会長　K. R.ラビンドラン

　　　　ナイジェリアでは、７月に野生型ポリオの無発症期間が１年を経過しました。2015年、全世界での

発症件数は20～30にまで減りました。このことを受け、ラビンドラン RI会長は、「この達成度は、

どれほど強調しても強調し過ぎるということはありませんと賞賛しています。その一方で、「成功は

偉大な功績ですが、もろいものでもあります。今日まで、ゆっくりでも確実に前進してこられたのは、

弛むことなく継続されてきた活動があったからです」と、最後の一歩に向けて気を引き締めるよう呼

びかけています。そして「自分自身が成し得たことこそ、真に語り伝えることができるのです。いつ

の日か、誇りとともに語ることができる素晴らしい物語を、皆で一つひとつ紡いでいきましょう」と

呼びかけました。

　　特集　米山月間

　　　よねやまだより　よねやま親善大使座談会 Ｐ13－15

　　　　今月は米山月間です。座談会を設けました。

　　　もっと身近な米山を目指して

 よねやま親善大使　スチッタ・グナセカラ／楊　　小平／于　　　咏／金　　福漢

　　　　これまで地区大会などで、「よねやま親善大使」のスピーチを聞いたことはありませんか？　2013－

14年度に設けられた、よねやま親善大使はロータリーや一般社会で米山記念奨学事業をPRし、理解

を深める活動をしています。今年度は第２代親善大使として新たに３人の米山学友を迎え、一年間の

任期延長をお願いした初代親善大使の楊小平さんとともに活動します。今回は、この４人の親善大使

から、現在の活動や今後の抱負などを伺いました。

　　　ロータリー米山記念奨学会資料 Ｐ16－17

　　　経済と地域社会の発展 Ｐ18－19

　　　　「経済と地域社会の発展」に関しては、具体的にどのような活動が該当するのか今回は、国際ロー

タリーのウェブサイト「Ｅラーニングセンター」からまとめました。

　　　子どもたちの未来の夢が地域の夢に　そしてロータリアンの夢に…… Ｐ20－21

 第2510地区ロータリー財団委員　奉仕プロジェクト委員長　出村知佳子

　　　　ロータリー財団のグローバル補助金を活用し、「経済と地域社会の発展」に取り組んだ事例。タイの

東北地区で、料理、洋裁などの職業訓練を行い、最終的には訓練を終えた学生への就労につなげよう

というプロジェクトです。



　　R I指定記事

　　　2016年５月28～６月１日　韓国・ソウル国際大会のご案内 Ｐ24－33

　 　　THE ROTARIAN10月号　

　　　　来年５月末に開かれる国際大会は韓国のソウル。伝統と現代が入り交じった国際都市のご紹介で

す。国際大会に参加し、ソウルで新しいロータリーに出会いましょう。

　　　　参加の登録について、詳しくはwww.riconvention.org/jaへ。

　　　ロータリーデー Ｐ34－38

　　　　前年度国際ロータリー（RI）会長の黄其光氏は、地区やクラブでロータリーデーを開催するよう呼

びかけました。盛んに行われたロータリーデーについては、ご投稿がたくさん寄せられました。今月

が最終回となります。

　　　　第2650地区／横手RC／神奈川RC　黒田　隆嗣／宇治鳳凰RC／元RI理事　菅野多利雄／八代

RC／松浦RC

　　　心は共に　東日本大震災 Ｐ39－41

　　　　2011年３月11日。あの日から４年になりますが、復興はまだ途上。具体的な支援と寄り添う心は続

いています。

　　　　郡山アーバンRC　鈴木　一昭／千歳セントラルRC2014－15年度社会奉仕委員長　松坂　敏之／

鹿沼東RC2014－15年度社会奉仕委員長　塩野　文男／仙台東RC2014－15年度会長　森井　希一

　　縦組み

　　　弘法大師とロータリー　 Ｐ４－７

　　　　商売繁盛の会社ではなく、大事なことは「人間繁盛」の会社にしなければならない、そのためには

お大師さまの三密行（身密、口密、意密）をしっかりと教えてあげることが、会社繁栄の大きな礎に

なることは間違いない、と思っております。

 総本山金剛峯寺執行　高野山真言宗　財務部長　金剛山宝寿院住職　廣瀬　義仙

本日の卓話

　　　　　　　　「私の職業」 大原会員　

　こんにちは。日本都市の大原です。今日のテーマは私の職業ということで少しお話しさせていただきま

す。

　皆さんの中には、すでにご存じの方も居られると思いますが、私は道路にラインを引く会社をやっていま

す。道路や駐車場、時には工場の中の通路など、人や車が通る場所が仕事場です。現在、本社が船橋市の藤

原に、資材センターが市川市、そして八王子市にも支店があります。馬込沢駅の駅前には千葉支店が、今年

の２月にオープンしました。

　千葉はもちろん、東京、神奈川、埼玉など関東を中心に、時には山梨や新潟などでも仕事をさせてもらっ

ています。



　社員数は17年間で約100人になりました。まだまだこれからだと思っています。

　私たちの仕事場となる工事現場には、基本的に図面があります。けれども、時にはその図面通りにライン

を引くことが、適当でない場合があるんですね。

　ちょっと、想像してみてください。例えば、スーパーマーケットの中の小さな横断歩道です。歩行者が駐

車場から店内へ行くために、敷地内の車道を横断するというのは、良くある光景ですよね。その横断歩道の

手前に、車が一時停止する停止線を描くとします。

　図面を見ると、横断歩道の端から30cm離して描くように記されていました。・・・もしこのまま描いてし

まったら、どうなるでしょう。車は前輪が停止線を踏まないように停止しますよね。つまり、少し前の長い

乗用車なら、面が横断歩道内に入り込んでしまいます。

　たとえ運転者が徐行運転をしていたとしても、歩行者にとっては危ないですよね。特に小さな子供が、何

かに夢中になってパッと走って行ってしまったら・・・。車高の高い車だったら気づくのが遅れてしまうかも

しれませんよね。

　そんな時、図面より１ｍ離してラインを描くメリットを、分かりやすくかつ丁寧にお客様に提案できるこ

と。そして満足いく仕上がりに施工すること。そこまでやって、日本都市の仕事だと私は思います。

　今のは極端な例えだったかもしれません。けれども、ただやるだけでなく、お客様のため、ひいてはそこ

を通る全ての人　　男性、女性、お年寄り、子供、そういったみんなの為に気づいて、プラスアルファの仕

事をしてほしい。そう私は現場の作業員だけでなく、内勤の事務員含め全社員に思っています。

　私たちの会社は、設立から17年経った今、ラインの仕事だけでなく、土木、舗装、造園、標識、そして太

陽光パネルなどの環境事業部も今年から加わり、日々新しいことに挑戦しています。

　どの事業であっても、やること、やるべきことは同じです。図面ではこうだけれども、あと少し、カーブ

ミラーの角度を変えたらもっと見えやすいのではないか。そういった気づきをこれからも大切にしていきた

いと思っています。

　ところで、実は私の家は特にこういった、建設業と関わりがあったわけではありません。大学も海洋学部

と、道路などとは全く無縁です。この通り、子供のころからどもりがあり、非常に劣等感を持ちながら育ち

ました。

　それでも17年以上、当初たったの３人で始めた日本都市という会社が続いてこられたのは、自分のためだ

けではなく、仲間や社会のために働いてきたからだと思っています。こういうと大層立派な口をきくようで、

恥ずかしいのですが、でも自分のためよりも、人のための方が人間頑張れると、これまでの経験で分かって

います。

　私には社員と社員の家族の生活がかかっています。これは、ここに居られる皆さんが当然共有している責

任で、今更耳に新しいことでも無いですが、自分が会社の代表として、やるべきことに終わりはないと思っ

ています。

　社会貢献にしても同じです。日々道は造られ、建物が建ち、看板も作られています。自然環境を守るとい

う意識は毎年高まって、クリーンなエネルギーにも、ますます関心が集まっています。必要としている人に、

必要なものを提供し続けることに、終わりはありません。そこに住んでいる人たちが、安全に通れる道路を

造り続けることが、長い目で見たときに地域社会の発展につながり、人々の幸せにつながると信じています。

　そういった大勢の人を幸せにするために、日本都市という会社が全速力で進んでいけるよう、頑張るのが

私の役目だと思っています。

　（ご清聴ありがとうございました。）



・夫婦でお祝いを頂き感謝！ 山﨑　新一

・誕生祝いを頂き、妻の誕生日のお祝いを頂き、結婚２年目、今回は慎重に結婚生活を頑張ります。

 大原　俊弘

・結婚記念日のお祝いをありがとうございます。そういえばこんなに気持ちの良い季節に結婚したんだなー

と思い出しました。 草野　宏隆

・とうとう結婚することになってしまいました。お祝いを頂きありがとうございました。頑張ります。

 藤代　清七郎

・結婚祝いを頂いて。 相澤　友夫

・藤代さんおめでとうございます。ついに僕を置いて行ってしまうのですね。 鈴木　恭浩

・藤代会員、結婚するとのこと誠におめでとうございます。 山口　習明

・山﨑さん・大原さんお二人とも職業奉仕に並々ならぬ実践活動に敬服いたします。今後とも地域のため社

員のためにさらなる発展を祈念申し上げます。 相澤　友夫

・「私の職業」の卓話をさせていただきありがとうございました。「子供たちにエコロジーを！」の活動にご

理解とご協力に感謝しています。 山﨑　新一

・大原会員へ「ますます」社会への貢献、頼もしいです。 山﨑　新一

・本日、人権大会への出席のため、会員増強委員会に出席できません。大原委員長申し訳ありませんがよろ

しくお願いいたします。 大家　浩明

・皆様お久しぶりです。あれから一応まだ無断欠席はしていません。10月はなるべく出席できるよう頑張

ります。 松本　健

次回予定　10月５日（月）　 地区大会記念ゴルフ大会：レイクウッド総成CC

　　　　　　　　　　　　　大原・大家・瀧・平山・藤井各会員参加

　　　　　10月８日（木）　 1849回　例会　12：30分　 点鐘

　　　　　　　　　　　　　第二分区ガバナー補佐訪問　卓話

　　　　　　　　　　　　　会員スピーチ「私の職業」　 平山会員・藤代会員

318,000円累計10月１日　53,000円今週のニコニコ BOX

10月のプログラム

10月８日（木）　第２回ガバナー補佐訪問
　　　　　　　会員スピーチ　「私の職業」
　　10日（土）　地区奉仕プロジェクトセミナー
　　11日（日）　ボーイスカウト支援物資の贈呈式
　　　　　　　場所：「ふくろうの森」
　　12日（月）　地区新会員研修セミナー
　　15日（木）　卓話
　　　　　　　米山奨学生　段　海玲様（中国）
　 千葉大学
　　22～23日　親睦家族旅行　１泊２日
　　　　　　　場所：黒部峡谷・宇奈月温泉の旅

週報今週の担当　　　鈴　木（隆）


